
Canicule en classe  Interpellation 
 
 
Monsieur Le Président du Conseil, 
Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers, 
 
Vous n'êtes pas sans savoir que cette année les écolier·ère·s ont repris le chemin de l'école avec des 
températures avoisinant les 40 degrés. A Genève, les élèves ont même été excusés dès la 1ère semaine 
de classe tellement la chaleur en classe était intenable. 
 
Il semble qu'à Gland la plupart des bâtiments scolaires ne sont pas non plus adaptés à ces températures 
caniculaires et la reprise a été difficile pour les élèves comme pour les enseignant·e·s. Peu de mesures 
semblent avoir été prises pour y faire face, si ce n'est d'aérer le matin et ne pas allumer les lumières la 
journée. 
 
La situation est d'ailleurs toujours pénible avec les fortes températures de ces jours-ci. 
 
La soussignée demande :  

1. Quelles mesures exactement ont été mises en place dans les écoles pour faire face à la chaleur ? 

2. Est-ce qu'il est prévu d'équiper les classes en ventilateurs et/ou refroidisseurs d'air ou encore de 
poser des films avec filtres UV sur les vitres ? Si ce n'est pas le cas, peut-on le prévoir rapidement, 
soit pour le printemps 2024 ? 

3. Les périodes caniculaires étant amenées à se reproduire, est-ce que cette contrainte est prise en 
compte dans les prochains travaux liés aux bâtiments scolaires, par exemple avec l'installation de 
plafond froids ? 

 
La soussignée remercie la Municipalité pour ces réponses et les mesures qu'elle voudra bien prendre 
pour assurer le bien-être de tous à l'école. 
 
Je vous remercie pour votre attention. 
 
 
Gland, le 10 septembre 2023 
Carine Koller, Conseillère communale GDG 


